

『新清会』 介護ユニフォームを製作

近年、少子高齢化が進み、介護施設数も年々増加傾向が見られます。そういったこともあり弊社では体操服だけでなく、『介護ユニフォーム』の企画生産を行いました。今回ご紹介するのは、福井県の社会福祉法人新清会で採用して頂いた**介護スタッフ用ユニフォーム**です。新清会では、福井県内にて介護施設『あさむつ苑』『花むつ苑』『二の丸苑』『みの里』を運営しています。

製作前に、現在のウェアの不満点を聞いたところ、**生地が厚手で暑い**とのことでした。というのも、施設内は年中温度管理がされており、利用者の方に負担がかからない環境づくりをしている一方で、働く側のスタッフとしては夏場とても暑いそうです。そういった打ち合わせを念に行い、**薄手で涼しい素材**を使用し、ペンや連絡用携帯を入れられる**機能的なポケット**を付けたウェアを作りました。

また、女性が多い職場ということで、**女性を中心としたサイズ**に調整。スポーツウェアで培ったノウハウを活かしつつ、**介護ユニフォームならではの機能性もプラス**し、使い易さを重視しました。カラーも、施設内を明るくさせるポップな色を使用した4色展開で、それぞれ好きな色を選べるようになっていきます。働く方が、**いきいきと仕事に取り組めるようなユニフォーム**にすることで、**利用者の方にも活気をお届け**できたらと考えています！



あさむつ苑スタッフの皆さま



介護服ならではの機能性を多数搭載



選べるポップな4色カラー展開

新商品紹介コーナー第4弾

最後4シリーズ目の商品は **SPALDING** ブランドのウェアです。SPALDINGのブランドイメージを踏襲し、**ベースボールジャンパー**をイメージした空ウェアをラインナップ。SPALDINGを語る上では外せないバスケットやベースボールのイメージを落とし込み、レトロカジュアラルなデザインにしました。

昨年好評だったカラー空に**グレーの**新色をプラスし、生徒様が着慣れているスウェットやトレーナーをイメージしました。

保温性+ストレッチ性によって冬場の暖かさだけでなく運動時の快適性も実現した高機能ウェアです。

GSP-1011 SERIES



ベースボールジャンパーをイメージした
レトロカジュアラルな空ウェアをラインナップ！



360°
VIEW



『越前モノづくりフェスタ2019』に出展

9月14〜16の3日間、サンドーム福井にて『越前モノづくりフェスタ』が開催されました。モノづくりフェスタとは、丹南地域の中小企業約180社が出席し、企業PRやモノづくり体験、商品販売などが行われるイベントです。

ギャレックスのブースでは、**再帰反射**をメインに展示し、**実際の夜間の視界を体感**して頂きました。見た事のない反射材や、体操服の進化に驚きの声も多く、お子様からご年配の方まで大いに盛り上がり頂きました。その他、メインスポンサーを務めるホッケー福井クラブのユニフォームや、GIGAの公式イメージキャラクターである新木優子さんのサイン入りウェアも展示しました。

【お問い合わせ先】

- 本社 〒915-0003 福井県越前市平出1丁目12-22
TEL: (0778) 23-1100 FAX: (0778) 23-7721
- 大阪支店 〒541-0059 大阪市中央区博労町1-8-2三共堺筋本町ビル8階
TEL: (06) 6125-1155 FAX: (06) 6125-1165
- 東京支店 〒103-0013 東京都中央区日本橋人形町2-13-9 FORECAST人形町2階
TEL: (03) 3669-5788 FAX: (03) 3639-5002
- 名古屋支店 〒460-0003 愛知県名古屋市中区錦1-7-32 名古屋S1ビル6階
TEL: (052) 222-1963 FAX: (052) 222-1983
- 仙台支店 〒982-0251 宮城県仙台市太白区茂庭字人米田東39-1
TEL: (022) 307-4101 FAX: (022) 307-4103